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会 議 録 

会議の名称   令和３年 第１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和３年１月１３日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時００分 閉会  

開催場所   白岡市役所 会議室１０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴 子 

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

学び支援課長     岩 楯 浩 志  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄  田中 裕子  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

１ 開会 

令和３年第１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和３年第１回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び小野目如快委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学、委任事務等報告事項

２の就学すべき学校の指定の変更及び委任事務等報告事項の

３の令和３年度小学校入学予定者に対する新入学児童生徒学

用品費等の入学前支給の認定については、個人に関する情報

が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員

の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１から３までについて概要説明を行

った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

別添資料に基づき報告を行った。  

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について 

     別添資料に基づき報告を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

報告第３ 令和３年度小学校入学予定者に対する新入学児

童生徒学用品費等の入学前支給の認定について 

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１から３までについて委員からの質

疑等を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事 

項の１、２及び３について報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。 

 

報告第４ １２月議会定例会一般質問の答弁報告について  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。 

 

ＧＩＧＡスクールに向けての、情報モラル教育についてで

あるが、小学校、中学校、高校、大学など年齢に見合った教

育がなされていると思う。 

中学生では、ほとんどの子供がスマートフォンを持ってい

ると思われが、ＳＮＳでのやり取りが多くメールでのやり取

りが高校までは少ないと思われる。 

大学に入り先生に質問する場合、件名がないことが多い、

若いうちから指導していただけると有難い。 

 

情報モラル教育では、子供達の安全を守るという視点が先

行しがちであるが、使い方という部分についても指導してい

けるように計画を組み立てていきたい。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

B 委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

C 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

ＧＩＧＡスクールの事であるが、目に及ぼす影響について

具体的な対策はどのようなものか。 

 

国では、デジタル教科書と紙の教科書を併用するなどの話

があったところである。デジタルのものを注視続けることは

目にも負担がある。教育委員会としては、先日視察を行った

私立の中学校の事例などを参考にしながら、学校に指導して

参りたいと考えている。 

 

ブルーライトをカットする眼鏡をタブレットと一緒に貸し

出すことや、これから子供達がタブレットを持つときに、体

育着や上履きなどと同様に必須アイテムとして、それぞれの

御家庭で購入していただくことは、難しいことなのか。 

 

現時点で、ブルーライトをカットする眼鏡の着用等につい

て想定はしていないが、保護者の方々がかけさせていいのか

というケースも考えられる。認めていくことも視野に入れ、

全体としてどのようにしていくか、今後議論していきたい。  

 

中学校の自転車通学についてであるが、相当な距離を歩い

て通学している生徒もいる。歩いてこそ交通事故に巻き込ま

れないという安心の部分と遠い子ほど最後は一人になってし

まう場合があり、部活動がある夕方の暗い時間に、人気のな

いところを一人で歩くことの不安もある。  

結局のところ、どれを取るのか保護者のニーズをアンケー

トや議論する場を設けていく確認していく必要があるのでは

ないか。  

 

中学校の自転車通学については、様々なご意見が寄せられ

ている。教育委員会でも判断が難しいところではある。  

しかしながら、この件については、今後議論の場を設けて

行きたいと考えている。 

白岡市では、過去に自転車を認めていたことがあり、中学  

校を増やしたことで、自転車通学を廃止した経緯もあるが、  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

D 委員  

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

各課課長  

長島教育長  

 

B 委員  

 

 

 

A 委員  

 

現代的な課題もあるなかで、時間をかけて取り組んでいきた

い。 

 

 小規模校ではソーシャルディスタンスを取ることは可能で

あると思うが、人数が多い学校では難しいと思われる。  

 授業中のマスクの着用などどのように感染症対策を行って

いるのか。 

 

 先日、緊急事態宣言が出されて、対策については周知を行

ったところであるが、マスクについては常時着用しているも

のである。しかし、室外で激しい運動をする場合については、

外してよいと国から通知されている。給食時については無言

給食としている。 

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の４について報告済とした。 

 

４ 日程第３ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）令和２年度白岡市教育委員会の点検・評価について  

 

 その他（１）について委員からの意見等を求めた。  

 

コロナ禍の中、可能な限り最大限事業ができたのではない

かと思う。これからも大変な状況が続くと思うが、できるこ

とをやっていければいいと思う。  

 

点検評価報告書の２１ページであるが、事業の中止が多か

った結果、評価が D となっているのだと思うが、本年度の目

標に対して、どれくらいの割合が達成したのかという判断よ

り、評価しているのか。 

D 評価は最低であるため、実施している事業があるのなら

ば、C 評価でもいいのではないか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

阿部生涯学習部長 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河野学校教育部長 

 

村松参事兼教育指

導課長  

岩楯学び支援課長 

 

 

長島教育長  

 

D 委員  

 達成度については、目標と成果また実績を比較して担当課

で評価している。判断規準により、C の場合６０パーセント

の達成、D の場合５０パーセント以下となっており、それに

より判断したものである。 

 コロナ禍の中で出来ることはやってきたが、目標に対する

取り組み状況は半分程度の達成となっている状況である。 

  

 目標に対して今年度どれだけ出来たかに対して評価するも

のであるが、評価委員の方にも指導いただき評価するものだ

が、評価をつけて終わりという訳ではない。 

 コロナは今年度で終わりということではないため、来年度

に向けて腹案を持って事業を進めてもらいたい。 

 

今年度は異例であるが、そのような中、目標があり、計画  

立案があり、出来るかどうかわからないなか事業を進めてい

くことは、気持ち的にも厳しいものがあったと思う。  

成人式についても、中止にした自治体とは大きく分かれた  

ものであるが白岡市は成人式を行っていただいたということ

で、たくさんの保護者の方々が感謝していると思う。  

是非、柔軟な発案で皆さんで考えていけるような形にして  

いければと考えている。  

子供たちや市民の皆さんが、安全に出来る限りの施策を行  

っていただいたことに感謝申し上げる。  

 

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について 

（４）市内小・中学校での新型コロナウイルスの対応につ  

  いて 

（５）令和２年度成人式の実施報告について 

（６）１２月の教育委員会諸事業結果報告について 

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

成人式の件であるが、感染症対策を行いながらスタッフは  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

B 委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

大変であったと思うが、静粛な中、式が行われた。短時間で

あったが、充実した立派な成人式であった。  

 

 あたたかい式が行われたことに感謝申し上げる。成人式に

出席した方の心に残るものであると思う。これから、さらに

成長していく上でとても大切であると感じた。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


